

2022年1月24日

当社における新型コロナウイルス感染者の発生について

当社 住設開発部に勤務する女性社員が、新型コロナウイルスに感染していることを確認いたしましたのでお知らせいたします。

当該社員の同居人が14日夜に発熱があり、翌15日にPCR検査を受検、16日に陽性の判定を受けました。

保健所の指示により、社員本人もPCR検査を受検、翌17日には陰性の判定を受けました。社員本人は濃厚接触者に該当するため、15日以降の出勤は行っておりません。19日になり、社員本人も微熱が認められたため、20日に再度PCR検査を受検したところ、陽性の判定を受け、自宅にて療養を行っております。

住設開発部所属の他の社員につきましては、15日以降の接触が無いことから、保健所の判断により、通常勤務を行っております。

当社は引き続き、取引先の皆様および社員の健康と安全を最優先に考慮し、関係機関のご指導を仰ぎながら、社内外への感染防止に取り組んでまいります。

関係者の皆様には、ご理解とご協力をお願い申し上げます。

本件に関するお問い合わせ先

神保電器株式会社

総務部 電話：03-5705-7400 山梨